



échange -vendredi 23 septembre 2022

publié le 25/09/2022

Après une première soirée en immersion dans les familles, nos élèves ont découvert la Carl-Schurz-Schule et ont passé deux heures dans la peau d'un élève allemand. Ils ont découvert l'établissement et ont participé à différents cours.

Comme le soleil était de la partie, ils ont même eu la chance de tester la piscine avec leurs correspondants, le tout dans une super ambiance !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.